
令和元年７月２６日開催定例美祢市教育委員会会議録  

 

 

開催日時   令和元年７月 26 日（金）午後３時 50 分から午後４時 25 分  

開催場所   勤労青少年ホーム「図書室」  

 

 

出席委員           岡崎  堅次  教育長  

             金子  明美  教育長職務代理者  

             山本亜由美  委員  

             刀禰  信子  委員  

山田  裕治  委員  

                                ５人  

 

出席教育委員会事務局職員   金子   彰  事務局長  

河村  充展   〃  教育総務課長  

久保   仁   〃  学校教育課長   

斉藤  正憲   〃  生涯学習ｽﾎﾟｰﾂ推進課長  

井上  辰巳   〃  文化財保護課長  

矢田部敏夫   〃  学校教育課主幹  

大野  義昭   〃  美東事務所長  

野尻   悟   〃  教育総務課長補佐  

                   ８人  

 

 

開   会  

 

岡崎教育長  

午後３時 50 分  委員の出席を確認し開会を告げ、署名委員に金子委員、山

田委員を指名する。  

 

岡崎教育長  

  前回の会議録の承認について、事前に各委員へ配布された会議録への意見、

質問を求める。  

 

  全員承認  

 

 

 



岡崎教育長  

  行事関係について主なものを報告する。  

７月５日（金 )、於福中学校で１学期最後となる学校訪問を行った。  

７月８日（月）、美祢市商工会青年部からスクールバスの見守りステッカー

が寄贈された。  

７月 11 日（木）、山口県都市教育長会議が山陽小野田市で行われた。  

  ７月 16 日（火 )、全国大会出場激励会を行った。出場する種目は小学校女子

の軟式野球、剣道、空手であった。  

  ７月 18 日（木）、山口大学と美祢市のパートナーシップ事業運営協議会が行

われ、秋吉台科学博物館に設置しているアカデミックセンターについて協議を

行った。  

  ７月 22 日（月）、帰国するＡＬＴ２人の離任式を行った。  

  ７月 24 日（水）、市民海外交流派遣事業の出発式を行った。今年度は中学生

７人と高校生２人が参加する。  

  ７月 26 日（金）、オーストラリア海外語学研修の出発式を行う予定にしてい

る。今年度は５人参加する。  

             

報告を終了し、委員に意見を求める。  

 

  意見がないことを確認し、行事報告を終了する。  

 

岡崎教育長 

  議案第１号「美祢市教育委員会表彰候補について」の説明を求める。  

 

河村教育総務課長  

  教育及び学術並びに文化スポーツの振興発展に顕著な功績のあった個人又

は団体に対して表彰を行っており、今年度は６人の個人、４団体を表彰したい。

承認いただければ８月 21日に行う教育振興大会で表彰を行う予定としている。 

   

岡崎教育長 

  委員に質疑を求める。  

 

岡崎教育長 

質疑がないことを確認し、議案第１号は承認される。  

 

岡崎教育長 

  報告第１号「美祢市学校医（耳鼻科医）の委嘱及び解嘱について」の説明を

求める。  

 

 



久保学校教育課長  

  美祢市学校医（耳鼻科医）については、３月の教育委員会会議で承認されて

いるが、山口大学の都合で変更が生じたため委嘱と解嘱を行う。  

   

岡崎教育長 

  委員に質疑を求める。  

 

岡崎教育長 

質疑がないことを確認し、報告第１号は承認される。  

 

岡崎教育長 

  報告第２号「美祢市生涯学習のまちづくり推進協議会委員の委嘱及び解嘱に

ついて」の説明を求める。  

 

斉藤生涯学習スポーツ推進課長  

  役員の交代や人事異動に伴う委員の委嘱及び解嘱である。  

   

岡崎教育長 

  委員に質疑を求める。  

 

岡崎教育長 

質疑がないことを確認し、報告第２号は承認される。  

 

岡崎教育長 

続いて、協議報告を各課から求める。  

 

河村教育総務課長  

教育総務課に関する事項として次の２点について協議報告をする。  

  ・教育振興大会について  

   ８月 21日（水）に教育振興大会を行う。参加いただきたい。 

  ・山陽小野田市学校給食センターの視察について  

   ８月 29 日に予定している山陽小野田市給食センターの視察では、施設の

概要説明、施設見学、給食の試食を予定している。  

 

岡崎教育長 

  委員に質疑を求める。  

 

岡崎教育長 

質疑がないことを確認し、続いて学校教育課に協議報告を求める。  

 



久保学校教育課長  

  学校教育課に関する事項として次の１点について協議報告をする。  

  ・運動会、学校訪問について  

   運動会と２学期の学校訪問を別紙のとおり予定している。  

   

岡崎教育長 

  委員に質疑を求める。  

 

岡崎教育長 

質疑がないことを確認し、続いて生涯学習スポーツ推進課に協議報告を求め

る。 

 

斉藤生涯学習スポーツ推進課長  

  生涯学習スポーツ推進課に関する事項として次の１点について協議報告を

する。  

  ・生涯学習スポーツ推進課所管の行事について  

  人権ふれあい講座の開講式及び第１回講座を７月 31日に美祢社会復帰促

進センター長を講師に行い、第２回講座を８月１日に山口地方法務局人権擁

護課長を講師に行う。８月５日から８日にかけて美祢・山梨子ども交流事業、

24日には人権ふれあいフェスタ、29日に第３回人権ふれあい講座、31日に山

口県立大学のサテライトカレッジを行う。  

 

岡崎教育長 

  委員に質疑を求める。  

 

岡崎教育長 

  質疑がないことを確認し、続いて文化財保護課に協議報告を求める。  

 

井上文化財保護課長  

  文化財保護課に関する事項として次の３点について協議報告をする。  

  ・土器づくり体験教室について  

  ７月 15日に長登銅山文化交流館で土器づくり体験教室を開催した。小学校

４年生以上を対象に 10人募集したところ、 20人の親子が参加した。  

・ミニ企画展「生きている化石」について  

  化石館では「生きている化石」をテーマにミニ企画展をシリーズで開催し

ている。４月からはオオムカイをテーマに開催している。  

・ミニ特別展「秋吉台から発掘された新種のアンモナイト化石」について  

  ７月 18日から秋吉台科学博物館で、藤川学芸員が発見した新種のアンモナ

イト化石で名称がアキヨシエンシスの本物の標本を展示している。  

 



岡崎教育長 

  委員に質疑を求める。  

 

岡崎教育長 

質疑がないことを確認し、続いて美東事務所に協議報告を求める。  

 

大野美東事務所長  

 特になし。  

 

岡崎教育長 

続いて秋芳事務所に協議報告を求める。  

 

金子事務局長  

 特になし。  

 

岡崎教育長  

  以上で協議報告を終了する。  

 

岡崎教育長  

最後に、次回の教育委員会会議の開催について事務局に提案を求める。  

 

金子局長  

  次回の定例教育委員会会議は令和元年８月 27日（火）午後２時から勤労青少

年ホームにおいて開催する旨を通知。  

 

岡崎教育長  

  午後４時 25分教育委員会会議の終了を告げる。  

 

 

 

令和元年７月 26日  

 

                   教育長  

 

                   委  員  

 

                   委  員  

 

会議録作成  


